

第7回全国書写書道総合大会
平成30年度ひらがな・かきかたコンクール

【文部科学大臣賞】

大阪府・吹田市立岸部第二小学校3年

米田 琴音

字を書くことが楽しくて好き

ひらがなコンクールで大きなしょうをいただき、ありがとうございます。

同じ学年の友だちや、教室のお兄さんお姉さんがしょうをもらっているのを見て、わたしもぜひ対もらいたいな、と思っていました。だから、とてもうれしく「やったー」と思いました。

私は字を書くことが楽しくて好きです。漢字よりも、ひらがなの方が好きです。はじめて大さかこうしゅう会にさんかして、とてもきんちょうしたけど、いっぱい書けてよかったです。とくに「つ」がうまくなったと思います。

作品では「まつり」の「ま」と、「でかけます」の「ま」が二つあるので、形と大きさをそろえることがむずかしかったです。「か」も二つ出てくるけど、今まで練習したことがあるので「ま」よりは自しんがありました。

でも、東京での作品てんで、わたしの作品を見て、もっところ書けばよかったなと思う文字がありました。今は、学校の漢字ノートを花丸でいっぱいにすることをがんばっています。

これからいつでもいい文字が書けるようになりたいです。